

La Ciudad apuesta a las vacaciones de invierno

Desde el Ente de Turismo Municipal (Emtur) adelantaron que se está trabajando con el sector privado para volver a instalar la ciudad, con todos sus atractivos disponibles, con los nuevos aforos. Ante la postura de la Provincia de no promocionar el receso invernal, se aclaró que el tránsito interjurisdiccional está abierto y el turismo está permitido.

PRIMERA NACIONAL

FOTO CLUB ATLANTA

Un puntazo

Con un plantel juvenil, por varias bajas de coronavirus, Alvarado consiguió un buen empate sin goles ante Atlanta, en condición de visitante, en Villa Crespo..



CIUDAD

Otros 264 casos Covid-19 y 253 recuperados en las últimas 24 horas

Ya llegaron más de 24 mil dosis de la vacuna AstraZeneca

CIUDAD

Piden una comisaría de la Mujer y la Familia en la zona norte

BASURAL

Buscan destrabar conflicto con los recicladores



CHASCOMÚS

Trágico vuelco en la Autovía 2

Dos personas murieron y al menos otras 40 resultaron heridas este martes al volcar un micro en la autovía 2, a la altura de la ciudad de Chascomús. El siniestro ocurrió a las 4.10 en el kilómetro 134 y fue protagonizado por una unidad de la empresa Plusmar que regresaba de Miramar hacia la ciudad autónoma de Buenos Aires.